

Ressort: Auto/Motor

Mindestens zehn Tote nach Busunglück in Pakistan

Islamabad, 20.10.2014, 11:09 Uhr

GDN - Bei einem Unfall zwischen einem Bus und einem Lkw sind im Südwesten Pakistans mindestens zehn Menschen ums Leben gekommen und 23 weitere verletzt worden. Der Bus, in dem über 35 Passagiere saßen, kollidierte am Montagmorgen (Ortszeit) mit dem Lkw, wie lokale Medien berichten.

Fünf der verletzten Menschen befinden sich demnach in einem kritischen Zustand. Nach Angaben der örtlichen Polizei war der Fahrer des Busses offenbar hinter dem Lenkrad eingeschlafen. Einige Verletzte gaben zudem an, dass der Bus mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit unterwegs war.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43103/mindestens-zehn-tote-nach-busunglueck-in-pakistan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619